

Ovationen für Peter Fischer beim Ehrenabend

Die Sportkegler des SKC Gut Holz Eberfing sind eine Institution im Dorf. Augenfällig wurde das beim Ehrenabend zum 50-jährigen Bestehen des Vereins: Der Saal im Gasthof „Zur Post“ war voll, die Tischreihen dicht besetzt.

VON PAUL HOPP

Eberfing – „Wir sind überrascht, dass so viele gekommen sind“, sagte der 2. Vorsitzende des SKC, Markus Lindner, der sich sichtlich über den Zuspruch freute. Der Rahmen war auch angebracht, denn schließlich gab es etwas Besonderes – das Jubiläum zum 50-jährigen Bestehen – zu feiern.

Gegründet wurde der SKC im Jahre 1971. Die Coronapandemie und die daraus resultierenden Beschränkungen verhinderten im vergangenen Jahr eine Feier. Doch auch mit Verspätung lässt sich so ein besonderer Jahrestag stimmungsvoll zelebrieren. Die Atmosphäre im Saal war locker, die Musikkapelle Eberfing sorgte für die Umrahmung. Erinnert wurde im Lauf des Abends auch an die zahlreichen Erfolge des Vereins und natürlich auch an besondere Begebenheiten und Anekdoten. Neben mehreren Meisterschaften der verschiedenen Teams bildet ein Höhepunkt die Silbermedaille von Fabian Lange bei der deutschen U23-Meisterschaft im Jahr 2015. Die erste Herren-Garnitur spielt auch wieder in der Landesliga Süd; das ist die vierthöchste Spielklasse in Deutschland. Derzeit hat der Verein rund 130 Mitglieder.

Einen wichtigen Teil des Abends nahmen Ehrungen verdienter Mitglieder ein. Besondere Freude bereitete es Bürgermeister Georg Leis, selbst beim SKC Mitglied,

mehrere Vorstandsmitglieder im Namen der Gemeinde auszuzeichnen. Zu ehren galt es „insgesamt 202 Jahre Vorstandstätigkeit“, so Leis. Eine ehrenamtliche Tätigkeit „ist die Voraussetzung dafür, dass Gemeinde- und Dorfleben stattfinden kann“, so Leis. Die zweithöchste Auszeichnung der Gemeinde (nach der Ehrenbürgerwürde) ist die Gemeindevürde in Silber: Sie erhielten Peter Fischer

Neun neue Ehrenmitglieder

(mehr als 50 Jahre in der Vorstandschaft), Franz Ametsberger und Andreas Gattinger (beide mehr als 48 Jahre in der Vorstandschaft). Gattinger ist obendrein seit mehr als einem halben Jahrhundert aktiver Sportkegler und spielt, weil die Leistung weiter entsprechend ist, immer noch in der ersten Mannschaft. Die Ehrenmedaille der Gemeinde in Silber erhielt Josef Wichtl (mehr als 25 Jahre im Vorstand). Er fehlte entschuldigt, die Auszeichnung wird ihm bei der nächsten SKC-Jahresversammlung ver-



Ausgezeichnet: Mit Urkunden wurden beim Ehrenabend zahlreiche langjährige Mitglieder des SKC Gut Holz Eberfing bedacht. Mehrere von ihnen bekamen sogar die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

FOTO: HOPP



Ehrung durch die Gemeinde: (vorn v.l.) Markus Lindner und Martin Fischer erhielten die Ehrenmedaille in Bronze. Peter Fischer, Andreas Gattinger und Franz Ametsberger wurden mit der Gemeindevürde in Silber ausgezeichnet. Mit den Geehrten freuten sich die Ehrengäste (hi.v.l.) Alois Kriesmair (Sportwart Kegelkreis), Franz Schlesinger (BLSV), Hermann Lindner (Vorsitzender Kegelkreis) und Bürgermeister Georg Leis, der die Ehrungen vorgenommen hatte.

FOTO: HOPP

liehen. Mit der Ehrenmedaille in Bronze für jeweils mehr als 15 Jahre im Vorstand wurden Markus Lindner und Martin Fischer bedacht.

Ovationen und langen

rhythmischen Applaus gab es für Peter Fischer, der seit 1981 als SKC-Vorsitzender tätig ist. „Eine außergewöhnliche Leistung“, so Leis. Peter Fischer bedankte sich bei der

Gemeinde und seiner Ehefrau für die stete Unterstützung und fügte lakonisch an: „Die 50 Jahre sind wie im Flug vergangen.“ Den Blick richtete er gleich voraus: Am

kommenden Samstag, 17. September, startet die neue Saison. „Um 16 Uhr ist Heimspiel, wir freuen uns über jeden Zuschauer“, so Fischer.

Der Sportkegelclub selbst zeichnete beim Ehrenabend auch diverse langjährige Mitglieder aus. Zu Ehrenmitgliedern wurden ernannt: Siglinde Ametsberger, Hermann Bamgratz, Johanna Edenhofer, Josef Egger, Josef Engel, Josef Hohenwieser, Marianne Möttsch, Manfred Pölt und Alfred Schwab. Für langjährige Treue zum Verein wurden ausgezeichnet: Josef Albrecht, Franz Ametsberger, Hermann Bamgratz, Anni Blessing, Josef Engel, Peter Fischer, Andreas Gattinger, Generos Königsbauer, Franz Kraus, Richard Leis, Robert Leis, Manfred Pölt, Peter Stoß, Peter Strobl, Josef Wichtl, Georg Zahler (alle für 50 Jahre), Vroni Gattinger, Josef Hohenwieser, Josef Schwab, Werner Stephan (alle 40 Jahre), Heidi Maier, Hermann Maier, Manfred Türmer (alle 25 Jahre), Johanna Edenhofer, Kristina Fischer, Georg Leis jun., Martin Schwab und Veronika Zahler (alle 15 Jahre).